

F3K Europameisterschaft 2024 in Wloclawek Polen

Vom 03.07. bis am 14.07.2024

Samstag, Vorwettbewerb (Ergänzend)

Der zweite Tag des Vorwettbewerb ist im Sack! Es war wieder ein schwieriger Tag mit viel Wind. Im Starterfeld wurde viel riskiert, teilweise wurde das mit einem 1000er belohnt, teilweise auch mit einer Suchaktion im Wald.

Die Schweizer sind aber alle Heile durch den heutigen Tag gekommen. Allerdings mit unterschiedlichem Erfolg.



Einen tollen Tag mit super Flügen lieferte heute Cederic ab. Mit einem überzeugenden, erfolgreichen All-in beim zweiten Poker des Wettbewerbs, bei dem er seinen D1 bis an die Sichtgrenze flog, setzte er ein deutliches Zeichen, dass er Ready für die EM ist.

Stefan (Goose) lief es heute weniger rosig, er kam weniger gut mit dem starken Wind zurecht, in welchem er ab Mittag mit maximal verfügbarem Ballast flog. So rutscht er von Platz 3 auf 20, beendet den Wettbewerb damit aber trotzdem auf einem respektablen Platz.

Beni und Oli buchten den Wettbewerb als Übungsrunde ab und flogen mit wenig Risiko durch den Tag, um die Modelle für die EM zu schonen.

Auf jeden Fall war der Vorwettbewerb ziemlich spannend. Es gab etliche Aussenlandungen und keiner schaffte es fehlerfrei durch den Wettbewerb. Belohnt wurde Konsistenz und ein gesundes Risikomanagement. Dies gelang Vincent am besten gefolgt von Henri und von Cedi!



Wir belohnten uns diese Leistung mit einem Raclette, passend zum Schweizmatch gegen England.



Morgen machen wir uns bereit für das Model Processing und die Eröffnungszereemonie! Wir berichten natürlich!

Sonntag, Model-Processing

Ein Bild sagt mehr als tausend Worte





Es gab Beanstandungen bei den Nasenradien, die Organisatoren waren anscheinend heute etwas pingelig.



Die einen oder anderen fragen sich wahrscheinlich, warum 4 Piloten angetreten sind. Der Grund ist ganz einfach. Gemäss der Selektionsrangliste wären Cedi, Beni und Oli in der NM gewesen. Oli hat verzichtet da er noch andere Termine hatte. Daher ist Stefan nachgerückt und Cedi, Beni und Stefan wurden von der FAKO als NM bestimmt.

Der Organisator hat, auf Grund geringer Anmeldungen, von der FAI das Ok erhalten mehr Piloten anmelden zu können, daher und weil Oli nun doch Zeit hatte, hat die FAKO zusammen mit dem Team entschieden, dass er auch gehen kann. Oli wird nicht in der Teamwertung erscheinen, könnte aber Europameister werden.

Schlussendlich sind alle Modelle gemeldet und unsere 4 Piloten sind bereit morgen mit der EM zu beginnen. Viel Erfolg!!



Mehr ist hier zu finden

<https://www.facebook.com/F3KSwitzerland>

Berichterstatter:

Stefan Fluck, Cederic Duss, Beni Reusser und Oliver Jakob auf Facebook (Zusammengefasst durch Hans Duss für www.modelflug.ch)